

Sambut Bulan Suci Ramadhan Dua Babinsa Idi Rayeuk Renovasi Meunasah

Kusdiyono - ACEHTIMUR.XPRESS.CO.ID

Mar 21, 2022 - 20:34



Aceh Timur - Sertu Jamalludiin dan Serda Henda K Babinsa Koramil 05/Idr Kodim 0104/Atim membantu warga merenovasi Meunasah di Dusun Kota Baro Desa Gp. Jawa Kec. Idi Rayeuk.

Aceh Timur - Sertu Jamalludiin dan Serda Henda K Babinsa Koramil 05/Idr Kodim 0104/Atim membantu warga merenovasi Meunasah di Dusun Kota Baro Desa Gp. Jawa Kec. Idi Rayeuk, senin (21/03/2022).

Gotong-royong merupakan warisan budaya para pendahulu bangsa kita terdahulu yang harus dilestarikan dalam bentuk program kerja di pemerintahan tingkat desa dengan upaya mewujudkan kesejahteraan dan kenyamanan masyarakat dalam beribadah.

Melalui media ini konfirmasi dari Sertu Jamaluddin bahwa kegiatan yang dilakukan mereka dalam bergotong-royong ini merupakan wujud kepedulian aparat teritorial terhadap wilayah desa binaanya, serta sebagai wahana untuk menjalin silaturahmi dengan masyarakat desa setempat, hal ini juga merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dan rakyat dalam bentuk kerja nyatanya dilapangan, seperti yang dilakukan saat ini oleh kami 2 anggota Babinsa Koramil Idi Rayeuk Sertu Jamaludin dan Serda Hendra K

Turut membantu warga dalam merenovasi dalam pembuatan kamar mandi untuk kelancaran masyarakat dalam beribadah di bulan suci Ramadhan, dimana membludaknya jamaah pada sholat Isya dan Tarawih sudah tentu akan banyak membutuhkan tempat demi ketepatan waktu dalam beribadah, dimana perbandingan jamaah pada hari biasa 5 hingga 10 kali lipat dari bulan biasanya, terangnya.

Sedangkan dari Serda Hendra menambahkan bahwa partisipasi dalam menyumbangkan tenaga pada pembangunan meunasah upaya perhatian mereka untuk membatu kesulitan masyarakat disekelilingnya yang telah menjadi sebagian jiwa yang melekat di sanubari prajurit teritorial dalam meningkatkan rasa kebersamaan serta mewujudkan hubungan yang baik untuk menciptakan kemanunggalan TNI dengan Rakyat seutuhnya, pungkasnya.